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本日のプログラム

クラブ協議会（会長方針・三役挨拶）

職場訪問例会　６月10日（土）職場訪問例会　６月10日（土）

堤会長挨拶

　本日の職場訪問例会

は、重田会員のご生家

が、国の有形文化財に

登録されたとお聞き

し、ぜひ会員みなさん

と訪れてみたいということと、萩原幹事の職

場が環境保護の一役を担っているというこ

と、そして、ローターアクトと年に一度は合

同の例会を行うということで、土曜日に移し

ての例会とさせていただきました。重田会員

の「私の履歴書」にも書いてありますが、ご

生家の門をくぐると持病が治るそうですよ。

写真は、診察室で白衣を着ての記念写真です。

●玉村町の医家　「重田家住宅」　訪問

　玉村町小泉の重田家

は、江戸時代の中期か

ら代々医師を家業とし

て、当家の家伝薬は大

変よく効くと言われ

「小泉重田の門をくぐるだけで病気が治る」

と言われるほどでした。

　広い敷地内には、主屋・表門・穀蔵等があ

り、都市部の医師の住宅兼医院の建築と異な

り平面形式を農家の間取りとする明治前期の

農村部における現存する数少ない医師の家と

して２００１年11月に７棟が国の登録有形文

化財に登録されています。

●大和建設　安中事業所　職場訪問

　建設・土木現場から排出された産業廃棄物

の中間処理施設として、萩原社長（幹事）よ

り説明をしていただきました。
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　搬入された産廃を粉砕等して資源別に分

別・処理し、リサイクル資源へと生まれ変わ

らせる職場の現場を見学させていただき、ま

た、建屋の一部の柱や貯水タンクなども取り

壊しで不要となった資材を再活用しているこ

とも説明され、地球環境にやさしい事業を営

む職場を訪問させていただきました。

●ローターアクトクラブとの合同ＢＢＱ

　希望の丘農園にて、

第2840地区ローターア

クトクラブのみなさ

ん、シャインスターズ

のみなさんと、合同Ｂ

ＢＱを行いました。

　シャインスターズの横山代表より朝取りの

トウモロコシとおにぎり、遠藤会員から新鮮

な野菜、横山会員から美味しいお肉、大井田

会員からホルモンを準備していただき、ロー

ターアクトのみなさんにはＢＢＱ会場の準備

をしていただきました。

　短い時間でしたが相互に懇親ができたＢＢ

Ｑとなりました。最後に高崎北ローターアク

トクラブの飯塚もも子さんより2022－2023年

度活動の報告がされました。

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 16名

当日出席率 26.23％

第2578回 例会報告 第２週 ６月14日(水）第2578回 例会報告 第２週 ６月14日(水）

　本日は、６月の第１例会。

　いつものように島津ＳＡＡの開会宣言で始

まりました。

　堤会長は、最後の点鐘とはしゃいでいます

が、来週の年度末夜間例会でも点鐘はありま

す。

来訪者紹介

　本日の来訪者は、高崎シンフォニーロータ

リークラブの金子秀隆様、群馬大学国際課福

島珠美課長、ウクライナ留学生のアンナさん

とマリアさんです。お二人には奨学金が授与

されました。

　本日の食事は盛りだくさんでした。

幹事報告

　萩原幹事から、幹事報告として、理事会の

結果が報告されました。

　待望の女性会員の入会が理事会で承認され

た、という報告もサラッとされました。

ロータリー財団認証バッジ贈呈

　続いて、竹中隆ガバ

ナーデジグネイトにマ

ルチプルポールハリス

フェロー５回目の財団

認証バッジ贈呈が行われました。ガバナーに

なるには、色々と大変です。

ブロックと鉄筋の分別 木材の粉砕

プラスチックから固形
燃料へ再生

木材を製紙用チップへ
再生
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委員会報告

連続100％表彰

道又　秀夫君（23ヵ年）

小出　省司君（６ヵ年）

小林　晴彦君（１ヵ年）

誕生祝、結婚記念祝

〔誕生祝〕

串田　洋介君／富澤　太郎君

〔結婚記念祝〕

小泉　清司君／内藤　賢治君／井上　智太君

廣瀬　正史君／島津　文弘君

ニコニコボックス　ＳＡＡ

◆堤　　謙治君　◆萩原　正弘君

（１年間お世話になりました）

◆竹中　　隆君（堤会長、萩原幹事、一年

間お疲れさまでした）

◆井上　智太君（堤会長、萩原幹事、楽し

い一年有難う御座いました。皆様、来年

は宜しくお願い致します）

◆萩原　正弘君（６月10日の職場訪問あり

がとうございました）

◆道又　秀夫君（連続出席100％祝）

◆内藤　賢治君（結婚記念日祝）

◆井上　智太君（結婚記念日祝）

◆島津　文弘君（結婚記念日祝）

◆高崎シンフォニーＲＣ　金子　秀隆様

（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選

　今日のラッキー賞

は、特別に二本立て、

１本目は、来訪者の金

子様が当選しました。

　二本目は、台北首都

ＲＣからのプレゼン

ト、平田君が見事に引

き当てました。

その他

　群馬大学国際課課長

福島珠美様から、2022

年度ウクライナ学生へ

の支援のお礼と活動報

告がありました。

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 26名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 44.26％

【食事状況】 食事余り ８食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 26,000円 －

累計金額 642,000円 48,786円

クラブ協議会クラブ協議会

三役退任挨拶

会長退任挨拶

会長　堤　謙治

　１年間どうもありがと

うございました。みな

さんのおかげでどうに

かやってこられました。

　出だしの７月は、まだ新型コロナウイルス

の影響で納涼例会を中止とし、また高商生徒

との模擬面接も先方から中止のお願いがあ

り、この先どうなるのか心配でした。それで

も何とか10月ころからは通常の例会が行える

ようになって、横山さんの卒寿のお祝いも出

来ましたし、創立55周年の式典、記念行事も

挙行することが出来て肩の荷がおりました。
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豊泉実行委員長お疲れ様でした。

　また地区のローターアクト委員長も兼ねて

いたので、アクトとの合同例会も職場訪問例

会という形を取ることが出来ました。これも

ひとえに私を支えてくれた萩原幹事のおかげ

です。気になっていた重田先生のご実家も見

学することが出来て本当に良かったです。

　この１年間は数えればきりがないほど思い

出深い年になりました。これからは１会員と

してロータリーライフを楽しみたいと思いま

す。最後に改めてみなさんどうもありがとう

ございました。

副会長退任挨拶

副会長　小森谷　剛

　2022－2023副会長を

務めさせて頂きまし

た。余り皆様のお役に

立てなかったことと思いますが私自身は楽し

く、伸び伸びと過ごし。お陰様で曲がりなり

にも無事に一年間を終えることができまし

た。

　この一年間を振り返りますと特に印象に

残っているのが創立55周年記念事業の大成

功。そしてみんなの親分、秋葉パスト会長の

ご逝去です。変わらず守っていかねばならぬ

伝統、そして絶えず迫られる変革。これら２

つの対照的な出来事はそれを象徴していた気

がしています。

　高崎北ロータリークラブの持つ会員同士分

け隔てのない一体感を守りつつ、リラックス

して、楽しくロータリー活動も頑張る。来年

以降の新たな役割を通してまた皆様とご一緒

させてくださいませ。ありがとうございまし

た。

幹事退任挨拶

幹事　萩原　正弘

　会員みなさまの大き

な心、堤会長の広い背

中と事務局横尾さんの

忍耐力で一年を全うできました。ありがとう

ございます。

　堤年度の準備期間中に、当クラブ会長職と

地区ローターアクト委員長との兼務に堤会長

自身が「一年持つかな」とつぶやくと同時に

自分にいいきかせるように「例会出席者に今

日は来てよかった。会費以上の価値があっ

た。」この様に思ってもらったら会員増強、

例会出席率向上の課題は解決すると何度も話

していました。クラブスローガンの「友情の

輪を拡げて豊かなクラブライフを送ろう」は

そんな背景がありました。

　プログラムに目玉が欲しいと55周年事業を

中心に重田家住宅訪問、私自身に活躍する場

を与えてくる大和建設㈱中間処理場・希望の

丘の職場訪問と様々なアイデアを出していた

だき企画を進めてきました。地区の関係から

前橋南・伊勢崎クラブとの合同夜間例会。会

長幹事会から高崎シンフォニーとの合同清掃

例会の開催など新たな出会いや活動も始まり

友情の輪の拡がりを実感しました。会員のみ

なさまには喜んでもらったと思っています。

　コロナ対策での高崎商業高校の模擬面接の

中止や秩父夜祭の桟敷の確保ができなかった

ための取止めなど残念な場面もありました

が、総じて順調だったのではと思っています。

　「堤会長、一年つつがなく持ちましたね。

３人目の孫も出産予定もそろそろですので、

これで気が抜けてガックリしている暇はない

ですよ。井上年度でもよろしくお願いしま

す。」
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委員長退任挨拶

第2579回 例会報告 第３週 ６月21日(水）第2579回 例会報告 第３週 ６月21日(水）

年度末夜間例会

【出席報告】 会員数 66名

会場出席会員数 31名

当日出席率 49.21％

高崎市社会福祉協議会高崎市社会福祉協議会
「フードドライブ事業」表彰式「フードドライブ事業」表彰式

次回例会予告次回例会予告

７月12日（水）　

クラブ協議会（決算・予算・委員長挨拶）

地区補助金担当理事
小林　晴彦君

研修委員長
大井田　健一君

会長ノミニー
大西　勉君

会計監査・ガバナーデジグネイト
竹中　隆君

クラブ管理運営委員長・釣部部長
高野　由博君

奉仕プロジェクト委員長
樋口　哲雄君

直前会長
豊泉　洋一君

ＳＡＡ
島津　文弘君

会員組織強化委員長・一水会会長
亀田　慎也君

公共イメージ委員長
内藤　賢治君

2023. ６.15　上毛新聞掲載　


